



P T A 通信

北辰



2025年 2月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[2月]

日	曜	行事内容	
1	土	1・2年県学力テスト	
2	日	全商商業経済検定	
3	月		
4	火	2年公務員模試②	
5	水	JA 鬼北支所農振協議会（生産食品科）	
6	木	全校集会（表彰・歌唱指導） 人権・同和教育 HR 活動（1・2年） 3年生登校日① 2年就職模試②	
7	金	第3回漢字能力検定 <校納金>	
8	土	2年大学入学共通テスト模試（～9）	
9	日		
10	月		
11	火	（建国記念の日）	
12	水	漢字テスト⑩	
13	木	全校集会（歌唱指導） 農ク第2回顧問・委員会（大洲農）	
14	金	学年末考査発表（1・2年） 3年生登校日② 身だしなみ指導⑥ 巣立ちの教室（3年）	
15	土		
16	日		
17	月		
18	火		
19	水	第3回 PTA 役員会	
20	木	3年生登校日③	
21	金	学	
22	土		
23	日	（天皇誕生日）	
24	月	（振替休日）	
25	火	年 末 考 査	進路指導委員会⑤
26	水		鬼北町魅力化講演会
27	木		卒業式準備 受賞者代表指導（3年）
28	金		同窓会入会式・記念品贈呈式・表彰式 卒業式予行

北宇和高校図書館より

図書・研修課 山住 美香

本校図書館は、校門を入ってすぐ左側にある平成3年に完成した建物です。図書館に足を運ぶと、前庭にある開校よりずっと本校を見守ってきたケヤキと三間町出身の彫刻家藤部吉人氏による「森の魚 クエ」（創立70周年記念）が出迎えてくれます。年間を通して、生産食品科が栽培しているプランターの色とりどりの花や青葉を生い茂らせたり、紅葉したりする庭木から季節の移り変わりを感じることができ、私たちの目を楽しませ、癒しとなる空間を提供してくれています。本館から離れ、静かな落ち着いた雰囲気でも過ごすことができる図書館ですが、教室から離れているため、いかにして生徒の皆さんに足を運んでもらえるかが課題となっています。図書館には、隙間時間や休日に読むための本を借りるため、あるいは昼休みに読書をして静かに過ごしたい、気分転換をしたいなど様々な理由で、足を運んでくれる人がいます。放課後は車を待つため、あるいは自宅より集中して取り組むことができると真剣に学習に取り組む人もいます。本校図書館は、図書委員会を中心に読書推進活動を行っています。漫画等は除きますが、できる限り生徒の皆さんの希望する本の購入に努めています。現在ベストセラーとなっている話題の本や進路、生き方に関する本、ジャンルを問わず、知識が身に付く本、本校生徒に人気のある作家の本などを中心に購入し、図書委員がポップを作成して、図書委員会掲示板や図書館だよりでお知らせしています。図書委員のアイデアで、図書館内の飾りを手作りし、楽しい雰囲気でも過ごせるよう工夫しています。館内の壁には、美術部員が作成した読書感想画も掲示しています。時間を見つけ、図書館に足を運んでください。図書館にはいつも出会いがあります。物語の世界を楽しむ、あるいは興味・関心のある分野の専門的な知識を身に付ける、受験のため、思考力を磨く、他人の人生を追体験し、自分自身が成長する、教養を身に付けるなど、読書の目的は、一人一人異なると思いますが、図書館では、きっと、今の自分に合う本が見つかると思います。本との出会い以外にも友人との何気ない会話など、心に残るかけがえのない瞬間に出会えると思います。読書を通して、自分の世界や人生の幅を広げ、深めてみませんか。読書が皆さんの高校生活を充実させ、これからの人生をより豊かなものにしてくれることを願っています。保護者の皆様も、お子様を通じて、図書を御利用ください。

※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

〈鬼街道駅伝競走大会〉

1月12日(日)に鬼街道駅伝競走大会が行われました。とても寒い中、一生懸命に走り、中学・高校男子の部で野球部が優勝、ソフトテニス部が第3位に入賞しました。また、多数の生徒が区間賞を取りました。



〈交通安全委員会〉

1月16日(木)の全校集会では、交通安全委員会の発表がありました。登下校の際に見通しが悪い道路や交通量が多く気を付ける必要のある道路などの紹介がありました。特に北宇和高校付近は、狭い場所が多く、自転車の並進やスピードの出しすぎ、道路に広がって歩くことのないよう呼び掛けていました。また、正しい自転車のヘルメットの着用方法の紹介もありました。一人一人が交通安全に気を付けて楽しい高校生活を送っていきましょう!!



〈エプロンもうすぐ完成!〉

1年2組の家庭総合では、エプロンが完成間近になっていました。エプロンの裾の部分には外側に縫い目が出ないように縫う、まつり縫いで仕上げていました。初めに先生から縫い方を説明してもらい挑戦していましたが、苦戦している生徒も。次第に上達してきれいに縫っていました。エプロンが完成した生徒は、エプロンを入れる巾着を縫っていました。製作したエプロンは、2年生になってからの調理実習で使用します。



〈3年生の昼食の様子です!〉

3年生が学校で昼食を食べることも残り僅かとなり、昼食中にお邪魔しました。とても楽しそうな様子で食べていました。



北宇和高校Instagramやってます!
こちらもよろしくお願ひします。 →
<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

